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Interfraktioneller Antrag
( Antrag Nr. 15-1220/2013 )

Eingereicht am 22.05.2013 um 11:39 Uhr.

Benennung von Anzuhörenden und Themen für die Anhör ung zur Zukunft des Eisstadions am 
Pferdeturm und des dort veranstalteten professionel len Eishockeysports

Antrag
Der Bezirksrat beschließt
folgende Personen zur Anhörung einzuladen und ihnen die aufgeführten Fragen mitzuteilen:

Einzuladende:

EC Hannover Indians GmbH
Herr Zech
Herr Mayer
Herr Dirk Wroblewski, 
Am Pferdeturm 7
30625 Hannover

Herr Mark Wechselmann, EC Hannover Indians e.V.
Am Pferdeturm 7
30625 Hannover

Frau Kathrin Müllerchen, Eisstadion am Pferdeturm
Am Pferdeturm 7
30625 Hannover

Herr Sascha Hartung, EC Hannover Indians e.V.
Am Pferdeturm 7
30625 Hannover

Herr Kohlstedt, Stadtsportbund Hannover e.V.
Ferdinand-Wilhelm-Fricke-Weg 10
30169 Hannover

Herr Rawe, Landessportbund Niedersachsen e.V. 
Ferdinand-Wilhelm-Fricke-Weg 10
30169 Hannover
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An den Geschäftsführer der EC Hannover Indians GmbH, Herrn  Dirk Wroblewski :
1. Ist eine Analyse erfolgt, aus welchem Grund die wirtschaftliche Lage eingetreten ist? 

War die Insolvenz absehbar oder sind unerwartete Ereignisse eingetreten?
2. Existiert ein Zukunftskonzept und falls ja, welche Ansätze der Reduzierung der 

laufenden Kosten sind geplant?
3. Was erwarten Sie von der Stadtpolitik A. Stadtrat + B. Bezirksrat?
4. Unter welchen Bedingungen sind Gläubiger bereit auf Forderungen zu verzichten?
5. Ist der Spielbetrieb in der Oberliga geplant und wurde der Antrag dazu bereits 

gestellt? Und falls ja, wie ist dies finanzierbar oder ist eine erneute Insolvenz zu 
befürchten?

6. Sind ausreichend Sponsorenmittel für den Betrieb in der Oberliga vorhanden?
7. Wird es eine neue Aufteilung aus den Einnahmen aus der Gastronomie zwischen 

dem Stadionbetreiber und der Hannover Indians GmbH geben? 
8. Ist eine stärkere Zusammenarbeit mit dem Verein EC Hannover Indians e. V. 

geplant, und falls ja, wie sieht diese aus?
9. Ist eine Vernetzung mit den Hannover Scorpions angedacht?

An den Vereinsvorstand, Herrn Mark Wechselmann
10. Planen Sie die Fans der EC Hannover Indians bei der Unterstützung des Vereins ein 

und falls ja, wie?
11. Über wie viele Mitglieder verfügt der  EC Hannover Indians e.V.?
12. Über wie viele Amateure verfügen Sie in den jeweiligen Sparten Eishockey, 

Eiskunstlauf und Eistanz?
13. Wie sehen Sie die Rolle des Vereins im Focus auf A. Amateursport und B. Profisport 

im Verein?
14. Wer betreibt zukünftig den Verein?

Betreiberin, Frau Kathrin Müllerchen
15. Ist eine Kostenreduzierung bei der Anmietung der Eissporthalle durch den Verein EC 

Hannover Indians für Spiel- und Trainingsbetrieb möglich?
16. Ist eine Stundung der Miete / Pacht möglich und falls ja, welche Bedingungen 

würden dazu an den Verein gestellt?
17. Wird der Stadionbetreiber stärker in das Eisstadion investieren, z. B. Sanierung der 

Toiletten?

Fans, Herrn Sascha Hartung
18. Welche Ideen haben Sie, um die EC Hannover Indians e.V. zu unterstützen?

Herr Kohlstedt, Stadtsportbund Hannover e.V.
19. Wie unterstützen Sie aktuell den EC Hannover Indians e.V. und ist eine stärkere 

Unterstützung denkbar?

Herr Rawe, Landessportbund Niedersachsen e.V:
20. Wie unterstützen Sie aktuell den EC Hannover Indians e.V. und ist eine stärkere 

Unterstützung denkbar?

Begründung
In der vergangenen Sitzung des Stadtbezirksrates wurde mit der DS Nr. 15-0951/2013 eine 
Anhörung zu o.g. Thema beschlossen.
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